

Les membres de l'équipe canadienne quitteront Montréal le mardi 24 octobre, Journée des Nations Unies. En Namibie, ils se joindront à 1300 autres contrôleurs - dont 800 venus d'autres pays et 500 fournis par le Secrétariat des Nations Unies - pour assurer un degré de supervision internationale des élections probablement sans précédent dans l'histoire. Les contrôleurs seront postés dans près de 400 bureaux de scrutin sur l'ensemble du territoire. L'ONU s'appuiera pour beaucoup sur les rapports qu'ils établiront afin d'attester que les élections ont été libres et justes.

Pour plus amples renseignements, prière de s'adresser à:

Mark Entwistle
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874